

Visites de maisons, ateliers, châteaux ou églises, découvertes de savoir-faire, balades à vélo, à pied ou en canoë, conférences ou causeries... Chaque année, les Journées européennes du patrimoine sont l'occasion de nouvelles expériences !

Parce qu'un week-end ne suffit pas, en Bretagne, les propositions se prolongent jusqu'aux premiers jours d'octobre.

Autant d'opportunités de se laisser surprendre, d'enrichir nos connaissances et de se laisser emporter – en famille ou entre amis – par l'extraordinaire richesse des patrimoines bretons.

Retours sur de jolis moments de convivialité partagés ces dernières années...

